



Alumni-Meeting 2020 wird verschoben

Aufgrund der Corona-Pandemie muss die Universität Freiburg das ursprünglich für das Wochenende vom 19. bis 21. Juni 2020 geplante Alumni-Meeting in das kommende Jahr verschieben. Das Alumni-Meeting 2021 wird voraussichtlich – wie für dieses Jahr vorgesehen – zeitgleich mit dem „Freiburger Wissenschaftsmarkt“ stattfinden. Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Das Alumni-Team wünscht allen ehemaligen Studierenden unserer Universität, dass sie gesund bleiben und im kommenden Jahr unbeschwert am nächsten Alumni-Meeting teilnehmen können.

Alumni-Meeting 2020 postponed

Due to the Corona Pandemic the University of Freiburg is forced to postpone the Alumni-Meeting of 2020, originally planned to take place 19th through 21st of June, to 2021. The Alumni-Meeting 2021 will presumably coincide with the “Freiburger Wissenschaftsmarkt”, the Science Forum, as was planned for this years meeting. The exact date will be announced in due time.

The Alumni-Team hopes for all Alumni and Alumnae to stay safe and sound and to be able to attend next year’s Alumni-meeting worry-free.



Ansprache des Rektors zur Corona-Krise

In seiner Ansprache bittet Rektor Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer alle Mitglieder der Universität um Achtsamkeit und Rücksichtnahme. Sehen Sie hier das Video zur Ansprache. [mehr...](#)

Rector Addresses University about the Corona Crisis

In his address, Rector Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer asks all members of the university to be careful and considerate. Watch the video address here. [more...](#)



Ein Virus, viele kleine Wellen

Der Infektiologe Winfried Kern sieht kein rasches Ende der Pandemie und vermutet, dass es immer wieder lokale Ausbrüche von Covid-19 geben wird. [mehr...](#)

One Virus, Many Small Waves

The infectious disease expert Winfried Kern doesn't expect the pandemic to end anytime soon and that there will continue to be localized outbreaks of Covid-19. [more...](#)



Neujahrsrede von Rektor Schiewer

Rektors Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewers Neujahrsrede vom 04.02.2020 steht unter dem Motto "Connecting Creative Minds". Seine Rede und das Script dazu finden Sie hier. [mehr...](#)

New Year's Speech of Rector Schiewer

Rector Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer's New Year's Speech of February 2nd 2020 is



Rektor Schiewer beim 5. Jährlichen Gala Dinner in New York

"Dealing with Disruption: Challenges and Choices for 2020" - das war das Thema des 5. jährlichen Gala Dinners der Friends of Freiburg University. Das Jahrestreffen bringt Ehemalige, Forschende und Mitglieder der transatlantischen Gemeinschaft zusammen. [mehr...](#)

Rector Schiewer at the 5. Annual Gala Dinner in

determined by the motto "Connecting Creative Minds". His speech and the respective script can be found here (in German). [more...](#)

New York

"Dealing with Disruption: Challenges and Choices for 2020" - this was the theme of the fifth annual Friends of Freiburg University gala dinner. The annual occasion brings together alumni, researchers, and members of the trans-Atlantic community. [more...](#)



Robert Habeck: „Wer wir sein könnten – Warum unsere Demokratie eine offene und vielfältige Sprache braucht“

Robert Habeck, Alumnus der Universität Freiburg und Parteivorsitzender von Bündnis 90/Die Grünen, setzt sich in seinem Buch "Wer wir sein könnten" damit auseinander, wie Sprache Wirklichkeit formt und welche Möglichkeiten für die Demokratie sie bietet. [mehr...](#)



Alumni Club Berlin-Brandenburg - Buchvorstellung und Gespräch mit Wirtschaftsjournalist Nikolaus Piper

Der langjährige Leiter der Wirtschaftsredaktion der Süddeutschen Zeitung plädiert für eine Erneuerung liberalen Denkens. [mehr...](#)



Herausgeber: Alumni-Abteilung der Albert-Ludwigs Universität Freiburg | Löwenstraße 16, 79098 Freiburg i. Br.
Vertreten durch: Rektor Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer | Friedrichstraße 39, 79098 Freiburg i. Br.
Kontakt: alumni@uni-freiburg.de | Tel. 0761/203-4229 | Fax 0761/203-4288

Um sich von diesem Newsletter abzumelden, folgen Sie einfach diesem Link: [Newsletter-Abmeldung](#)